
　皆さんこんにちは、濡れ雪ではありますが、
今シーズン初めての本格的な積雪となりまし
た。昨日２０日は大寒であり、このまま春に
向っていくのかなと思っていましたが、やっ
と会津の冬らしさが戻ってきたように思いま
す。
　本日は、ロータリーの友１月号の記事を紹
介いたします。
　昨年の１０月２２日国連難民高等弁務官、
緒方貞子氏が他界しました。緒方さんは「小
さな巨人」と呼ばれ、１９７６年日本女性と
して初めて国連公使となり、第８代国連難民
高等弁務官を１９９１年から２０００年まで
務められ、１９９０年１２月女性として初め
て難民高等弁務官となり最長期間を務められ
ました。
　UNHCR(国連難民高等弁務官 )協会は、
１９５０年に設立され国連の難民支援機関で
あります。紛争や・迫害にて家を追われた難
民・国内難民を支援保護し水や食糧・毛布な
どの物資配布や避難場所の提供、親を失った
子供の保護、心のケアなど最前線で援助活動
をしている団体であります。
　２０００年 JICA の理事長を務めていた時、
緒方さんにこんな質問がありました。（日本
は不景気です。若しくは日本にも困っている
人たちが沢山いるのに、どうしてアフリカを
支援しなきゃいけないんですか？）
　緒方さんはこう答えたそうです。（確かに
日本は不景気です。でも、日本はれっきとし
た経済大国です。現在でも世界第３位です。
今の世界も日本も、グローバル化を避けては

通れないのです。豊かな
国だけが繁栄を誇るのは
おかしいと考え、先進国
から途上国への援助につ
いて、私たちはつい「貢
献」という言葉を無意識に使い、一方的に施
しを与えていると思いがちです。でもグロー
バルの視点に立ってみると、その考えはおご
りにすぎません。世界はすでに相互に依存し、
共存しているのです。だから「貢献」ではな
く協力なんですよ。）
　この文面を見て、改めて地域貢献活動の取
り組み方を考えさせられました。ロータリー
クラブを通して皆さんが幸せになることを願
っております。
　又本日の内容は、戦略委員会の活動内容に
ついての中間報告です。先週に引き続き赤城
会長エレクト宜しくお願いします。
　最後になりますが、次週の夜の例会は、オ
ークションとなっております。親睦委員会よ
り案内があるかと思いますが、協賛をお願い
いたします。
　以上簡単ではございますが、会長のあいさ
つとさせて頂きます。
本日も、宜しくお願いします。ありがとうご
ざいました。
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出席委員会 木村　剛　委員長

▪出席率　57.69%	 ▪前回出席率訂正　73.91%

各 委 員 会 報 告

ニコニコBOX委員会 赤城　明広　委員長

村﨑君：やっと雪が見れました。雪だるま作りできる
よう楽しみにしてます。
木村(剛)君：今年もお世話になります。
山田君：赤城さん集計お疲れ様です。発表頑張ってく
ださい！
野澤君：すいませんが、次週からだいぶ休みます。
黒澤君：皆様こんにちは。本日もお世話様になります。
岡本君：皆様こんにちは。本年もよろしくお願いいた
します。
菊地君：本日もよろしくお願いいたします。
赤城君：今日は戦略委員会アンケート中間報告宜しく
お願い致します。

米山記念奨学会委員会 黒澤　功　委員長

R財団委員会 木村　武美　委員長

小川君：会員の皆様、本日もよろしくお願いいたしま
す。
赤城君：久しぶりの雪景色になりました。でも物足り
ない気がします。
岡本君：ニコニコに同じ。

菊地君、渡部君：本日もよろしくお願いいたします。
黒澤君、岡本君：ニコニコに同じ。

▪	点 鐘　　村﨑　雅彦　会長
▪	ロータリーソング　　それでこそロータリー
▪	四 つ の テ ス ト　　岡本　恭宜　君
▪	会 長 挨 拶　　村﨑　雅彦　会長

本 日 の プ ロ グ ラ ム

◎戦略委員会

幹事報告　　佐藤　郁雄　副幹事

1 . ガバナー事務所より
○復興フォーラムへのご参加・
　ご登録のお願い（受）
2 . 岡崎城南 RCより
〇寒中お見舞い（受）
3 . 会津ユネスコ協会より
○お礼状（受）

ア ル バ ム

久々に雪となりましたが、今日も朗らかに例会を開催します。



村﨑会長より会長挨拶、佐藤郁雄副幹事より幹事報告です。

迎賓館さま、いつも美味しいお食事をありがとうございます。

本日のプログラム、戦略委員会からの発表です。
赤城委員長より、今後の当クラブの目標案などをお話いただきました。
来年は会長でもある赤城委員長、引き続きよろしくお願いします。

各委員会からの報告です。


